



夏休み「何か一つ」残るものを…

校長 田平 奈保美

明日から夏休みです。

「夏休み」という言葉には、胸をわくわくさせる響きがあります。今年は42日間も休みが続くのですから当然ですね。

ところが、私が子どもだった頃の夏休みを思い出してみると、そんなに楽しかった記憶がありません。なぜかという、休みも終わろうとしてる時期の様子を思い出してしまうからです。

確かに、学校生活のある日には体験できない旅行や経験もしたはずなのに。なぜか、最後の最後に宿題に追われる日々を思い出してしまうのです…。

「あれも終わっていない、これもやらなきゃ」とあたふたと過ごす休みの最終日。絵日記が宿題にあった低学年の頃などはそれはそれは困ったものです。一か月も前の出来事や天気など覚えているはずありませんから。

そして、夏休みが明けて学校が始まると、「あーあ、今年もなーんにもしないまま夏休み終わっちゃった。つまらない」という後悔とともに「来年はちゃんとしよう」と決意をします。けれど翌年も同じ轍を踏む。つまり繰り返してしまいます。

この原因は明らかです。夏休みも初めの頃は規則正しい生活を送っていたのにそのうち段々とルーズになり、休み前に計画していた宿題や学習も一日、一日と繰り延べるようになってしまいます。やがて夏の盛りには、その罪悪感よりも楽しみが勝っていくようになります。そういった「心の弱さ」にあるのです。現在の私は、こういった「心の弱さ」を克服できているかという「まだまだできていない」というのが正直なところで、「心の弱さ」に負けないように意識して日々生活しているところです。

そこで、子どもたちには、後悔のない夏休みを過ごしてほしいと願っています。「心の弱さ」を克服するといった難しい話ではなく、夏休みには、夏休みにしかできない何か一つ心に強く残ることをしてほしいと思っています。そして、「一日の時間の使い方」をぜひ家族で話し合っ決めて確認してください。ぜひ、「同じ時間に起きて、同じ時間に寝る」というような規則正しい生活ができるようにさせていきましょう。なぜなら、時間というのは、一度失ったらもう取り返すことができないからです。ぼんやりしていても、集中していても、その時間は二度と帰らない貴重なものだからです。

すべての子どもたちが、夏休みという時間を大切に、集中していろいろな体験をし、またいろいろな出会いもある、怪我や事故もなく、後悔もない感動いっぱい時間を過ごせますよう願ってやみません。



頑張りました!



4月6日に、1年生20名と先生方9名を新たに迎えてのスタートとなった1学期ですが、本日一区切りを迎えました。

終業式では、5年生：堀口旦陽さん、3年生：鶴丸梨桜さんがとても立派なあいさつをしてくれました。ここでは、初めての小学校生活を送った1年生代表：松尾優衣奈さんのあいさつを紹介します。

私は伊集院北小の1年生になりました。1年生になってできるようになったことは、水に潜れるようになったことです。一番下まで潜れます。ひらがなも上手になりました。「め」がむずかしかかったけれど、何回もやり直しをしたら、上手に書けるようになりました。

明日から夏休みです。生活科で育てているアサガオを持って帰るので、水かけを毎日します。

二期には、早く学校に来られるように、準備を急ぐ練習もしたいです。

安全で楽しい夏休みにしたいです。

民生委員さんと語る会



先日、北小校区各自治会の民生委員さんや伊集院地域の民生委員さん10名に集まっていたいただき、地域や学校での子供たちのことを語り合いました。本校の現状や民生委員さんの情報を共有することができ、有意義な会になりました。民生委員さんは、児童委員さんでもあります。各自治会では、登下校の見守りもしてくださっています。地域のいろんなことにも詳しいです。相談等あるときには、気軽にお声かけください。



7月のおすすめの本 「世界自然遺産の島～奄美大島～」

- 「とんとんとんのこもりうた」
- 「奄美の道で生きものみつけた」
- 「写真でつづる
アマミノクロウサギの暮らしぶり」
- 「ケンムンとぼくの夏」

一昨年の7月に、奄美大島と徳之島は、世界自然遺産に登録されました。



令和5年度 第1回学校運営協議会

7月12日(水)に第1回の学校運営協議会を開催しました。

この会は、学校と保護者や地域の皆さんが共に知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進めることを目的としています。本校では、一昨年度から導入されました。

第1回目この会では、主に委員の委嘱や小学校の運営状況の説明とその承認等をしていただきました。

今後も、委員の皆様の貴重な御意見を少しでも学校運営に反映させていけるように日々の教育活動に邁進していきたいと思っていますので、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

なお、令和5年度の学校運営協議会委員は、以下の皆さんです。昨年に引き続き、会長に平田敏文さん、副会長に有村義伸さんを選任いたしました。一年間よろしく申し上げます。



氏名	所属	氏名	所属
上坪 憲治	地区公民館長	平田 敏文	地区公民館支援員
下御領伸一	地域学校協働活動推進委員	有村 義伸	元PTA会長・桑畑代表
中園 優子	民生委員	若松 ゆみ	つつじヶ丘2・3区代表
小田 憲司	前PTA会長	野崎講一郎	麦生田代表
今村 壽久	野田代表	木下潮比兒	上神殿・中神殿代表
横路 直	現PTA会長	田平奈保美	本校校長
永吉 康弘	本校教頭	朝野 竜輔	本校教務主任

ボランティア 5年生

6月28日(水)。育てた夏の花の苗を5年生の代表2名が寿福園に届けました。入学式、卒業式と寿福園さんからはきれいなお花をいただいています。

子供たちの育てた花の苗が大きく育って、園を利用される皆さんの心をなごませてくれるといいですね。



水泳学習参観・学級PTA

本校では、6月5日にプール開きをして、水泳学習を進めてきました。そして迎えた7月3日(月)。5年生が1校時に、1・2年生が2校時に、3・4年生が3校時に水泳学習参観を行い、水泳学習の成果を参観していただきました。水を怖がっていた子供たちもいましたが、この水泳学習で潜れたり大プールに入れたりしていました。去年より長く速く泳げるようになった子もいました。水泳学習を行ったことで水に対する抵抗も少なからず減ってきたのではないかと思います。参観に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



6月30日(金)午後からは、学級PTAがありました。短い時間ではありましたが、1学期の反省や夏休みの過ごし方など有意義な話し合いが行われたのではないかと思います。夏休みは家庭での取組がとても大切です。健康で充実した休みとなりますように家庭での過ごし方を子供たちと話をしてみてください。よろしく申し上げます。また、夏休みは病気等があれば、時間を気にせず治療に行く良い機会ですので、是非治療に行ってください。特に、むし歯は、自然治癒されるものではありませんので、治療してほしいです。今年度は、むし歯治療率、100%を目指したいものです。

【※6年生は水泳参観・学級PTA共に開催されませんでした】

8・9月の行事予定

【8月】

1日(火) 出校日 [10:00 下校予定]

14日(月)～16日(水) 学校閉庁日

※緊急の場合や学校に連絡が取れないときは教育委員会も対応します

20日(日) PTA愛校作業

21日(月) 出校日 [10:00 下校予定]

24日(木) PTA役員会 [19:00]

31日(木) PTA運営委員会 [19:00]

【9月】

1日(金) 始業式・大掃除 [11:15 下校予定]

7日(木) 授業参観・学級PTA

9日(土) 土曜授業・集団下校

22日(金) 運動会準備

24日(日) 第67回運動会 25日(月) 振替休日

※予定は変更になる場合があります。週報等でご確認ください。

7月27日～8月31日
水難事故防止運動強調期間

